

# Lancement du réseau Aerospace Angels à Toulouse

**M** [lalettrem.fr/actualites/lancement-du-reseau-aerospace-angels-toulouse](http://lalettrem.fr/actualites/lancement-du-reseau-aerospace-angels-toulouse)

20 décembre 2022

|  
Aéronautique et spatial / Syndicats - Fédérations - Associations

| 20/12/2022



Photo CC

Occitanie Angels, fédération régionale d'investisseurs privés, lance Aerospace Angels, une antenne spécialisée dans le financement de start-up innovantes de l'aéronautique et du spatial. Cette nouvelle entité – première antenne sectorielle d'Occitanie Angels - est soutenue par la Région Occitanie, le pôle de compétitivité Aerospace Valley et le réseau Capitole Angels. Basée à Toulouse, elle est co-animée par Jean-Michel Darroy et Jean-Philippe Rieuf. « *Nous observons une dynamique entrepreneuriale exceptionnelle, grâce aux enjeux d'innovation de rupture liés au NewSpace et à la décarbonation de l'aéronautique. La création d'une telle antenne constitue un atout décisif pour ces filières* », estime Jean-Philippe Rieuf.

Créée en 2016, l'association Occitanie Angels fédère les différents réseaux de business angels de la région Occitanie. Capitole Angels, fondé en 2007, répond aux besoins d'investissement de 100 k€ à 500 k€ dans les phases d'amorçage, de développement et de transmission. Le pôle de compétitivité Aerospace Valley rassemble 830 acteurs de l'aéronautique et du spatial en Occitanie et Nouvelle-Aquitaine, dont 592 PME.

Alexandre Léoty / [leoty@lalettrem.net](mailto:leoty@lalettrem.net)